

僕にとって、今回が2回目の航海実習ですが、正直今回の航海を甘く考えていました。2年生の乗船実習を無事終えたこと、ハワイに寄港できることなどから、少し気持ちが緩んだまま今回の実習が始まりました。そのため、食事当番、当直、作業、学習を毎日行い、慣れない船内生活や船酔いのため、とても辛い思いをしました。しかし、このような経験はなかなかできるものではないので、最後まで成し遂げ、素晴らしい実習だったと思える航海にしたいです。早くハワイに行きたい。

実習生 M・K

僕たちが長崎を出港して1ヶ月が経ちました。あと数日でハワイに寄港するので、たくさんの思い出をつくりたいと思います。出港した当初は船酔いで辛かったことを今では思い出します。すでに船内生活にも慣れ、充実した毎日を送っています。朝早くから操業では、餌付けや、揚げ縄の作業があります。揚げ縄のときには、巨大なカジキやマグロを見ることができました。

実習生 H・J

7月9日、今日、長かった操業が終了しました。思い返してみるときついことばかりでしたが、仲間と一緒に目的を成し遂げ、前よりも深く強い絆ができたと思います。また、当直や食事当番など、最初はわからなくて戸惑った実習も、スムーズに行えるようになりました。最初は簡単に考えていた乗船実習でしたが、日数が経過した今では、今後役に立つことが身についていることを実感しています。海友丸に乗船できてよかったです。

実習生 T・H

僕は、2ヶ月航海に行く事にとっても抵抗がありました。しかし、実際に乗船して、実習を続けていくうち、時間が経つのも早いもので、もう乗船期間の半分が終わろうとしています。漁ろう実習は思った以上に辛く、初回で心が折れそうになりましたが、2回目からは作業内容にも慣れて、楽しくなりました。僕たちの班はあと1回操業があるので、気合を入れて頑張りたいと思います。帰港したら、今回の実習の経験を生かして就職試験を頑張っていこうと思います。

実習生 T・D

乗船実習が始まって4週間が経ち、船内生活にもすっかり慣れました。漁ろう実習では、実際にマグロやカジキを見ることができ、とても貴重な経験ができました。もう少しで、ホノルルに寄港します。長崎に帰港するまで、しばらく日数がありますが、1日1日を大切に、楽しんで帰りたいと思います。

実習生 M・N

乗船実習が始まってから約半分の日数が経ち、いよいよハワイ寄港が近づいてきました。ここまでくるのはとても長く感じられました。操業では最終日の班になり、終了したときは、何とも言えない達成感がありました。寄港地では、おいしいものをいっぱい食べて、存分に楽しもうと思います。

実習生 N・Y

操業を終え、ハワイ入港まで数日となりました。船内はハワイムード一色です。我々も生徒から質問攻めにあっています。個人で積み込んだ菓子類が底をつきかけている生徒もいますが、その分、食事の時間にたくさん食べています。入港の準備が進み、無事に入港できそうです。

指導教官